
 

 

 

 

 

   

 

 

  考査終了後、県高校総体に出場するクラブの壮行会を行いました。まず前田校長  

から、“信は力なり”という言葉の紹介があり、「自分を信じて、仲間を信じて、先 

生を信じて、勝ちにこだわって精一杯頑張ってください。勝ちにこだわって、たと 

え負けたとしても、それには意味がある。」との激励の挨拶とともに、校長の音頭 

でエイエイオーの雄叫びをあげました。続いて由谷生徒会長の激励の後、全クラブ 

から大会に臨む決意が語られました。全国大会出場・近畿大会出場を目指して、頑 

張ってください。 

その後、生徒会役員選挙の立会演説会が行われました。会長候補に横山さくらさ 

ん（３－４）１名、副会長候補には黒木葵さん（３－５）と安間晴香さん（３－４） 

の２名でした。いずれも定数内だったので、信任投票となりました。演説の後、 

各教室へ戻っての投票となり、3名とも圧倒的多数で信任されました。 

 

 

 

 津波に対する避難経路を確認することを目的に、避難訓練を実施しました。9:00に緊 

急地震速報を流し、１分後に校内放送により移動を指示し、各棟の屋上に避難しました。 

全員が屋上に移動し、点呼が確認できたのは、放送で指示があって９分後でした。 

 いざという時も落ち着いて行動しましょう。 

  

 

  

  田辺スポーツパークで、和歌山県等が主催して、紀南地域の企業

５７社が参加し、高校３年生向けの企業ガイダンスが行われました。

本校からも１２名の生徒が参加し、あらかじめ各自が希望した５社

の説明を順次、聴きました。これからの就職活動の参考になったことでしょう。 

 

 

 

ＳＮＳの正しい使用方法について考える機会を持つことを目的として、ＬＩＮＥ株式

会社オフィシャルインストラクターの樋口孝一氏を講師にお迎えし、１年生全員で「イ

ンターネットを使うときに気を付けること、考えること～『楽しいコミュニケーション』

を考えよう！～」を演題とした情報モラル講演を聴きました。 

 

 

  レスリング部は学校対抗で２位に入賞しま 

した。個人戦では、60kg 級で速水勝太郎くん（2-4）が優勝、三重インターハイ及び全国グ  

レコローマン選手権大会への出場を決めました。51kg級で谷口宗くん（1-4）が３位、65kg 

級で小林風斗くん（2-2）が３位、寺地智睦くん（1-1）が４位に各々入賞しました。学校対 

抗及び個人戦４位以上の者が近畿大会へ出場します。 

   卓球部は女子学校対抗で準優勝、男子学校対抗は第３位にそれぞれ入賞しました。個人戦では男子ダブルスで清

水翔太くん・松本芳樹くん、下浦永人くん・岡﨑祐樹くん、風間一誠くん・南大和くん、女子ダブルスで上山由愛

さん・杉山慧さん、尾中凜音さん・尾﨑萌香さん、男子シングルスで 清水くん、下浦くん、岡﨑くん、風間くん、

女子シングルスで上山さん、杉山さん、尾中さん、尾﨑さんが各々入賞しました。男女団体と個人戦の入賞者が近

畿大会への出場権を獲得しました。 

 

 

 

 

 

こんにちは！！この度、会長を務めることになった３年４組の横山さくらです。突然ですがみなさんは、会長・副

会長だけで生徒会が成り立っていると思っていませんか？実は生徒会は幹事という会長・副会長をサポートする人た

ちもいます。 

 私は昨年度の後期生徒会で幹事として生徒会活動に関わってきました。その中で実施した学食アンケートを通して、

学食メニューが改善されたとき、自分たちで作ったコンタクトレンズ回収ボックスにコンタクトレンズケースがたく

さん入っていたとき、放課後に作ったリボンを卒業生がつけてくれていたのを見たとき、生徒会活動の楽しさや達成

したときの嬉しさを知ることができました。そして、生徒会にもっと深く関わりたいと思い、今回の立候補を決めま

した。 

  私は人前で話すことが余り得意ではありませんが、前期の半年間で会長として学校を盛り上げていけるように自分

自身を変えていきます。 

  また生徒会活動の一つ一つを副会長・幹事の皆さんと一緒に全力で頑張りますので、どうかご協力をよろしくお願 

します。 

 

 

 

こんにちは！昨年度後期生徒会に引き続き、副会長を務めることになった３年５組の黒木葵です。私は１年生の前

期から幹事として生徒会執行部で活動してきました。その中で、学校のために生徒会の中心となって動く会長さん・

副会長さんのかっこいい姿に憧れ、副会長に立候補することを決めました。 

 昨年度、後期生徒会で半年間、副会長をさせていただき、様々な経験ができました。しかしまだ達成できていないこ

ともあり、新しくやりたいこともできたので、今期でも副会長に立候補しました。 

 ところで、みなさんはこの新宮高校での学校生活に満足していますか？何かしらの不満を持って過ごしている人も 

少なくないのではないでしょうか。私はこの学校を生徒全員が、楽しく充実した毎日を過ごせる学校にしたいです。 

でも、それは簡単なことではなく、時間がかかります。なので、少しずつ良くしていって、何年後かの新宮高校を今 

よりも素敵な学校にするために、今できることをしていきたいと思っています。具体的には、まず生徒総会を開きた 

いです。「今の新高はこういうところが良くない。」とか「ここをこういうふうに変えたい。」というような意見を積極 

的に出し合い、どうすれば良くなるか、自分たちで考えることで、少しずつ学校を変えていけると思います。 

  また前期にはたくさんの行事があります。皆さんの思い出に残る行事になるように盛り上げていきたいです。 

 一生懸命がんばりますので、みなさんご協力をよろしくお願いします。 

   

 

 

こんにちは！生徒会副会長を務めることになった３年４組の安間晴香です。 

 私は２年生の前期から、生徒会執行部の幹事として生徒会活動に携わってきました。ただのサポートではなく、会長・

副会長と同じ立場で意見を言って、責任感をもって取り組んできました。 

 生徒会では行事の運営、挨拶運動、食堂アンケートやコンタクトレンズケース回収というような活動をしてきました。

１年間の生徒会活動を通してとても楽しいと感じ、もっと生徒会に関わりたいと思って、副会長に立候補しました。

私は皆さんに生徒会は楽しいということをもっと知ってもらいたいです。そのために生徒会新聞を活発に出していき

たいです。昨年、生徒会新聞は一度も出すことができなかったので、前期は定期的に出していきたいです。 

  会長・執行部の皆さんと協力して頑張っていきたいと思っております。みなさんご協力をよろしくお願いします。 

 

 

 

和歌山県立 新宮高等学校 
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5 月 18 日 

5 月 23 日 

5 月 17 日 

5 月 22 日 

安間さん・横山さん・黒木さん 

レスリング部 速水くん 優勝 インターハイ出場決定！ 

前期生徒会 会長・副会長の紹介！！  

６月のおもな行事予定 

 

2～5日 

8日（金） 

13日（水） 

28日（木）      

 

 

バドミントン県総体会場 

外務省高校生講座 

応募前企業ガイダンス 

考査Ⅱ開始 


